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正蓮寺川・六軒家川環境整備推進協議会 議事要旨 

 

 

１ 日時：平成３０年１０月１０日（水）１０：００～１１：５０ 

 

２ 場所：此花区役所 ３階講堂Ａ・Ｂ・Ｃ 

 

３ 出席者：協議会委員 会長、顧問、理事、委員 

      関係機関  大阪市都市計画局、大阪市建設局、大阪府都市整備部 

            大阪府西大阪治水事務所、阪神高速道路（株） 

      此花区役所 区長、副区長、企画総務課長、事業戦略担当課長 

市民協働課長 

 

【議題】 

（１） パラペットの取り扱いについて 

  大阪市此花区役所からの説明後、質疑応答が行われた。 

 【説明】 

・前回５月 30日のこの会議において森巣橋より上流のパラペットの取り扱い

について河川管理者より協議に応じるという発言を頂いた。 

・この発言を受けて大阪市として一定の案を取りまとめたので今回提案を行

う。 

・大阪市としてより魅力のある公園とするために、森巣橋から上流については

３箇所パラペットを撤去して出入口を設置する。森巣橋から下流についても今

後設計を行うなかで、森巣橋から上流と同じ考え方で出入口を設置する。ま

た、千鳥橋から大開間の北側にある河川用管理通路についても一般の方が通行

できるよう今年度工事に併せて整備する。（資料１参照） 

 【質疑】 

・今回の撤去については、大阪市が負担するのか。 

・出入口を少しでも大きくして、見通しをよくしてほしい。 

 

 （回答） 

   ・公園、歩行者専用道へのアクセス向上を前提として設置する出入口なので、

大阪市が主体的に取り組んでいく。 

・安全性の確保や公園側の整備形態を考慮して幅を決定したい。 

 

（２） その他 

以下の事項について報告があった 

  ・正蓮寺川公園及び正蓮寺川歩行者専用道の平成 30年度工事について 

（資料２参照） 

  ・正蓮寺川公園及び正蓮寺川歩行者専用道の来年度以降の工事について 
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（資料３参照） 

 

【質疑】 

  ・来年度以降の工事で、工事車両の出入りする箇所については道路の幅が狭い

ので、安全確保について警察と協議して頂きたい。 

   

 【回答】 

   ・工事車両の出入りについては、警察と協議して安全に配慮する。 

    


